

PEMBUATAN WEB INFORMASI DAN PENYALURAN ASPIRASI SERTA PELAPORAN DESA BABAKAN TENJO BOGOR

Muhamad Nur'Ashad¹, Asri Yani Salistia², Muhammad Syah Rizal³, Dian Eka Prasetyo⁴, Dwiyanur Alkahfi⁵, Gerryron⁶, Nufel Pahlevi⁷, Muhammad Ridwan⁸, Vicky Aditya Permadi⁹, Zeti Afifah¹⁰, Rinna Rachmatika¹¹

¹⁻¹¹Universitas Pamulang; Jl. Raya Puspittek No. 46 buaran, serpong, Kota Tangerang Selatan. Provinsi Banten 15310. (021) 741-2566 atau 7470 9855

¹⁻¹¹Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknik, Universitas Pamulang

e-mail: ¹muhammadnurashad27254@gmail.com, ²asriyani.salistya32@gmail.com, ³syahrizzal26@gmail.com, ⁴ekoooodok@gmail.com, ⁵dwiramadan34@gmail.com, ⁶gerryron02@gmail.com, ⁷nufel630.np@gmail.com, ⁸iwangarridwan@gmail.com, ⁹vickyaditia91@gmail.com, ¹⁰zetaiafifah11@gmail.com, ¹¹rinnarachmatika@unpam.ac.id

Abstrak

Perkembangan teknologi dan informasi pada era globalisasi seiring dengan perkembangan zaman. Kebutuhan akan teknologi informasi menjadi hal yang sangat penting dalam dunia. Masa informasi adalah masa yang canggih dan kompleks, penuh dinamika dan perubahan terus-menerus. Kondisi seperti ini menuntut berkembangnya teknologi informasi yang canggih dan menghasilkan informasi yang cepat, efisien, efektif, dan akurat. Komputer adalah salah satu kemajuan teknologi yang dalam perkembangannya sangat membantu dalam instansi pemerintah khususnya untuk meningkatkan pelayanan masyarakat. Kegiatan PKM ini bertekad untuk memberikan bantuan kepada masyarakat dalam membuat wadah aspirasi masyarakat Desa Babakan dan mensosialisasikan penggunaan Website Desa Babakan agar menghindari kerumunan dan bertemu orang diluar rumah, dengan ada nya Website ini secara tidak langsung mengurangi aktivitas mobilitas masyarakat diluar ruangan dan sebagai bentuk mengurangi kasus penularan Covid-19. Hal tersebut juga merupakan kegiatan yang bertujuan untuk mengenalkan masyarakat khususnya masyarakat Desa Babakan dalam penggunaan internet dan Website di era digital ini. Dengan adanya sistem informasi berbasis website, hal-hal yang perlu diketahui umum dapat dimuat di halaman web Sistem informasi yang akan di bangun ini dapat membantu pegawai yang bekerja di Desa Babakan untuk mendata bagaimana keadaan di lingkungan kantor Desa Babakan seperti laju perkembangan penduduk. Sistem informasi ini juga dapat 2 menambah wawasan bagi setiap warga khususnya warga yang tinggal di Desa Babakan agar mengetahui bagaimana keadaan penduduk serta layanan apa saja yang terdapat di kantor Desa Babakan. Website yang kami buat ini juga menuntut operatur desa lebih aktif melihat keluhan yang di tuliskan masyarakat di kolom komentar terhadap desa, dan di tuntut untuk merespon cepat pelaporan tersebut.

Kata kunci: Informasi, PKM, Website.

I. PENDAHULUAN

Perkembangan teknologi dan informasi pada era globalisasi seiring dengan perkembangan zaman. Kebutuhan akan teknologi informasi menjadi hal yang sangat penting dalam dunia. Masa informasi

adalah masa yang canggih dan kompleks, penuh dinamika dan perubahan terus-menerus. Kondisi seperti ini menuntut berkembangnya teknologi informasi yang canggih dan menghasilkan informasi yang cepat, efisien, efektif, dan akurat. Komputer adalah salah satu kemajuan teknologi yang dalam perkembangannya

sangat membantu dalam instansi pemerintah khususnya untuk meningkatkan pelayanan masyarakat.

Informasi kependudukan merupakan salah satu faktor yang utama dalam pemerintahan di kantor Desa Babakan karena dengan informasi kependudukan ini maka dapat memudahkan dan mempercepat dalam memperoleh informasi yang ada di kantor Desa Babakan. Akan tetapi penyampaian informasi di lingkungan kantor Desa Babakan dilakukan melalui surat edaran maupun pemberitahuan secara langsung. Hal ini kurang efisien, karena disampaikan secara lisan. Informasi yang seharusnya diterima oleh masyarakat khususnya di lingkungan Desa Babakan menjadi kurang dimengerti dan kurang merata.

Hal tersebut akan berpengaruh kepada masyarakat, yaitu masyarakat minim informasi akan peraturan-peraturan prosedural yang berlaku di wilayah administratifnya. Website merupakan cara yang mudah dan efisien yang dapat digunakan dalam penyebaran informasi, karena website dapat diakses oleh siapapun yang memiliki koneksi internet dan di manapun sesuai hak akses yang diberikan administrator website itu sendiri. Begitu pula bagi kantor Desa Babakan, kebutuhan akan suatu website sebagai media informasi merupakan hal yang seharusnya ada. Dengan adanya sistem informasi berbasis website, hal-hal yang perlu diketahui umum dapat dimuat di halaman web.

Sistem informasi yang akan di bangun ini dapat membantu pegawai yang bekerja di Desa Babakan untuk mendata bagaimana keadaan di lingkungan kantor Desa Babakan seperti laju perkembangan penduduk. Sistem informasi ini juga dapat menambah wawasan bagi setiap warga khususnya warga yang tinggal di Desa Babakan agar mengetahui bagaimana keadaan penduduk serta layanan apa saja yang terdapat di kantor Desa Babakan tersebut dengan kegiatan PKM kelompok kami dengan tema **“Pembuatan WEB Informasi dan Kemudahan Penyaluran Aspirasi Serta Pelaporan Yang Cepat Di Desa Babakan Bogor”**.

II. METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan yang akan digunakan dalam penyelenggaraan pengabdian masyarakat ini dilakukan secara luring yaitu melalui kegiatan:

1. Penyuluhan & Pengenalan
2. Praktek Penggunaan Website

Hal tersebut bisa terlaksana insyaAllah dengan baik dan lancar. Berikut adalah susunan acara PKM yang akan diselenggarakan di Kantor Desa Babakan, Tenjo:

Tabel 2. 1 Pelaksanaan Kegiatan PKM

Waktu	Durasi	Acara	Pelaksana
09.00-09.30	30 Menit	Persiapan Panitia	Panitia
09.30-09.45	15 Menit	Pembukaan	MC/Panitia
09.45-10.00	15 Menit	Sambutan Kepala Desa	Kepala Desa
10.00-10.15	15 Menit	Sambutan Dosen Pembimbing	Dosen
10.15-11.00	45 Menit	Pembahasan - Pemahaman Tentang Teknologi Web - Penyampaian, manfaat, dan kegunaan aplikasi.	Mahasiswa
11.00-11.20	20 Menit	Sesi Tanya Jawab	Semua Peserta
11.20-11.40	20 Menit	Kesimpulan dari materi dan sesi tanya jawab	Panitia
11.40-11.50	10 Menit	Penutup dari panitia	Panitia

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini yaitu pembuatan web informasi dan kemudahan penyaluran aspirasi serta pelaporan yang cepat yang bertempat di desa babakan tenjo bogor yang diikuti oleh perangkat desa dari mulai rt sampai dengan kepala desa.

Di kegiatan ini kami menjelaskan kepada para perangkat desa tentang web yang kami buat agar nantinya bis disampaikan kepada seluruh masyarakat desa babakan.

Dari kegiatan ini kita mendapatkan hasil berupa pengetahuan atau informasi seputar desa yang up to date atau terbaru yang dapat dengan cepat di akses oleh masyarakat desa babakan tanpa harus bertanya atau berkunjung langsung ke kantor desa.

Dan masyarakat juga dapat menyalurkan aspirasi, masukan atau kritik kepada perangkat desa dengan mudah dan mendapatkan respon juga yang baik dan cepat.



Gambar 3. 1 Kegiatan Menjelaskan Web



Gambar 3. 2 Kegiatan Sambutan



Gambar 3. 3 Kegiatan Penyerahan Piagam



Gambar 3. 4 Foto Kelompok



Gambar 3. 5 Foto Bersama

IV. SIMPULAN

Alhamdulillah, kegiatan PKM dapat terlaksana dengan baik dan lancar, semua peserta pun antusias dengan wajah baru dari sistem pelaporan desa. Karena kami hanya menyampaikan ke perwakilan setiap RT dan RW kami merasa mereka sudah cukup paham dengan Website yang kami buat. Dan kami memang menjelaskan secara rinci dan detail hingga semua peserta yang hadir paham sehingga bisa menyampaikan kembali isi website ini ke warga warga lainnya yang tidak turut hadir. Pihak desa pun selaku admin masih harus belajar lagi dalam mengoperasikan website tersebut tapi hingga saat ini pihak desa masih mampu mengatasinya. Dan website yang kami buat ini juga menuntut aparatur desa lebih aktif melihat keluhan yang di tuliskan masyarakat di kolom komentar terhadap desa, dan di tuntut untuk merespon cepat pelaporan tersebut.

DAFTAR PUSTAKA

- Pamungkas, Ridho, et al. "Pemanfaatan Website Desa Dalam Optimalisasi Informasi Publik kepada masyarakat di Desa Kiringan." *JURNAL DAYA-MAS* 5.2 (2020): 32-38.
- Saifudin, Saifudin, and Adi Yudin Setiaji. "Sistem Informasi Arsip Surat (Sinau) Berbasis Web Pada Kantor Desa Karangsalam Kecamatan Baturraden." *EVOLUSI: Jurnal Sains dan Manajemen* 7, no. 2 (2019).
- Siregar, Shanti Ria Serepia, and Penti Sundari. "Rancangan Sistem Informasi Pengelolaan Data Kependudukan Desa (Studi Kasus di Kantor Desa Sangiang Kecamatan Sepatan Timur)." *Jurnal Sisfotek Global* 6, no. 1 (2016).
- Suryana, A. and Rizki, F., 2017. Sistem Informasidesa Ngaripberbasis Web Kabupaten Tanggamuslampung. *Jurnal TAM (Technology Acceptance Model)*, 2, pp.48-52.